

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Penulis melaksanakan perkuliahan di Universitas Multimedia Nusantara. Selama di kuliah tersebut, penulis belajar pembuatan animasi di prodi Film dan Televisi. Ketertarikan penulis dalam kartun dan anime, bersama dengan ketertarikan penulis dalam menggambar karakter dan membuat cerita untuk mereka, mendorong penulis untuk mendaftarkan diri kepada institusi ini. Untuk menyelesaikan edukasi di UMN, penulis melanjutkan pekerjaan magang di PT. Cermat Makmur Abadi International sebagai ilustrator.

Menurut Rifka Amalia (2023), pekerjaan ilustrator adalah sebagai seniman yang membuat ilustrasi atau visual yang menceritakan suatu hal. Ilustrasi ini bisa dipakai dalam beberapa media seperti buku, poster, majalah, dan lain lain. Amalia juga menyatakan bahwa pekerjaan ilustrator juga termasuk melakukan riset untuk ilustrasi dan kolaborasi dengan desainer dan penulis. Pekerjaan ilustrator, yang bisa juga menceritakan sesuatu melalui gambar, adalah alasan penulis memilih untuk magang sebagai ilustrator.

### **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Untuk lulus dari Universitas Multimedia Nusantara dan mendapat gelar Sarjana, penulis diperlukan untuk menyelesaikan program Magang Merdeka Track 2. Dalam program ini, penulis akan melaksanakan magang sebanyak 800 jam dan menulis skripsi berdasarkan pengalaman magang. Selain itu, magang juga dikerjakan untuk membangun portofolio dan memasukkuan penulis dalam dunia pekerjaan yang dia akan jalani setelah kuliah.

### 1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Magang periode ini dilaksanakan sebagai lanjutan dari periode sebelum yang mulai dari bulan Februari 2023. Pada waktu itu, penulis mendapat lowongan kerja melewati kenalan melalui aplikasi LINE. Setelah mengirim dokumen yang diperlukan kepada HR kantor, penulis mulai bekerja dari 9 Februari 2023. Dikarenakan kontrak kerja awal hanya sampai bulan Agustus, penulis memperpanjang kontrak sampai dengan Februari 2024.

Pekerjaan magang diselenggarakan secara *onsite* di kantor PT Cermat Makmur Abadi International yang terletak di Pagedangan BSD. Pelaksanaan magang diperlakukan seperti kerja *full-time*, yaitu datang setiap hari dari Senin sampai Jumat

UMMN

UNIVERSITAS  
MULTIMEDIA  
NUSANTARA